

**Sujet :**TAPE Andrew demande : Observations enquête création centrale Cambasque Cauterets

**Date :**Fri, 6 Mar 2020 15:59:46 +0100

**De :**Andrew TAPE <[robot-giseh.messagerie.csso@developpement-durable.gouv.fr](mailto:robot-giseh.messagerie.csso@developpement-durable.gouv.fr)>

**Répondre à :**[atape1986@gmail.com](mailto:atape1986@gmail.com)

**Pour :**[prefecture@hautes-pyrenees.gouv.fr](mailto:prefecture@hautes-pyrenees.gouv.fr)

Bonjour, je m'appelle Andrew Tape, un citoyen canadien et résident dans les Hautes-Pyrénées depuis 2015. Je me suis extrêmement inquiété par le projet hydroélectrique proposé à Cauterets. Chez moi, la Colombie-Britannique, le plupart de notre électricité est créé par les installations hydroélectriques. Par contre, on n'a pas construit les nouveaux pendant quelques décennies, à cause du risque de perturbation environnementale. Il me semble que les mêmes risques maintenant menacent cette micro-région du gave de Cauterets dans le court terme, avec aucune pensée mis sur la longue durée ; avec le change climat, est ce que l'eau pyrénéen une garantie ou un autre ressource sous pression? L'écologie est une nécessité, mais pas sans une stratégie avec une vision claire et prévoyante.

----

Profil :

Nom : TAPE

Prénom : Andrew

Adresse électronique : [atape1986@gmail.com](mailto:atape1986@gmail.com)

Adresse postale :

Code postal : 0

Ville :

Téléphone :

Télécopie :